

Dankrede Dr. h.c. Univ Altiplano-Puno Peru 19.3.21

Roxin, Claus

Dankrede Dr. h.c. Univ Altiplano-Puno Peru 19.3.21
Revista de Derecho, vol. 8, núm. 1, 2023
Universidad Nacional del Altiplano
Disponible en: <https://www.redalyc.org/articulo.oa?id=671873852010>



Esta obra está bajo una Licencia Creative Commons Atribución 4.0 Internacional.

Editorial

Dankrede Dr. h.c. Univ Altiplano-Puno Peru 19.3.21

Discurso de agradecimiento Dr. h.c. Univ Altiplano-Puno Peru 19.3.21

Thank you speech Dr. h.c. Univ Altiplano-Puno Peru 19.3.21

Claus Roxin

Ludwig-Maximilians-Universität München, Alemania

claus@roxin.de

Recepción: 19 Marzo 2021

Publicación: 14 Enero 2022



Acceso abierto diamante

Resümee

Rede des Juristen Dr. Claus Roxin anlässlich der Honoris Causa, verliehen von der Nationalen Universität des Altiplano von Puno im Jahr 2021.

Schlüsselwörter: Sprache, Worte, Jurist, Strafrecht.

Resumen

Discurso del jurista Dr. Claus Roxin por el honoris causa conferido por la Universidad Nacional del Altiplano de Puno en el año 2021.

Palabras clave: Discurso, palabras, jurista, derecho penal.

Abstract

Speech by jurist Dr. Claus Roxin for the honoris causa conferred by the National University of the Altiplano of Puno in 2021.

Keywords: Speech, words, jurist, criminal law.

Sehr verehrte Kolleginnen und Kollegen,

ich danke der Universidad Nacional del Altiplano-Puno und insbesondere ihrer juristischen Fakultät von ganzem Herzen für die Verleihung des Dr. iur. honoris causa! Das ist die höchste Auszeichnung, die eine Universität zu vergeben hat. Für mich bedeutet sie die abschließende Krönung meiner langjährigen Zusammenarbeit mit der peruanischen Strafrechtswissenschaft.

Viele meiner Schriften sind in Peru in spanischer Übersetzung erschienen. Ich habe auch persönlich – zusammen mit meiner Frau – zahlreiche Reisen nach Peru unternommen, um dort Vorträge zu halten, aber auch, um das Land und seine Menschen touristisch näher kennenzulernen. Dabei habe ich Peru lieben gelernt, so dass ich auch aus diesem Grunde mich über die mir widerfahrene Ehre besonders freue.

Zwar bin ich auf meinen Reisen nicht bis Altiplano/Puno gekommen, und heute verbieten mir leider die Pandemie und mein inzwischen sehr hohes Alter, die weite Reise noch anzutreten. Aber die räumliche Entfernung kann an der geistigen Verbundenheit nichts ändern.

An ihr sollten wir festhalten. Denn die Sicherung eines freien und friedlichen Zusammenlebens unter Wahren der Menschenrechte ist eine gemeinsame Aufgabe aller demokratischen Staaten. Ihre wissenschaftliche Zusammenarbeit auf dem Gebiet des Strafrechts nützt nicht nur dem einzelnen Staat, sondern ist auch ein wichtiges Mittel zur Förderung der internationalen Strafrechtskultur.

Meine Ehrung ist also mehr als eine persönliche Auszeichnung. Sie ist ein Ausdruck internationaler Solidarität. In herzlicher Dankbarkeit grüßt Sie

Ihr

Claus Roxin